

Universidad Autónoma de Chile realizó exitoso Ensayo PAES

Con la presencia de más de 600 estudiantes se desarrolló el Primer Ensayo PAES Presencial 2024 en la Universidad Autónoma de Chile en Talca, de cara a la rendición de la Prueba de Acceso a la Educación Superior de Invierno, que se efectuará el 17, 18 y 19 de junio de 2024.

En la oportunidad los jóvenes pudieron medir sus conocimientos en Matemáticas y Lenguaje, y se llevaron el examen luego de la rendición, para poder

revisarlo en sus hogares.

“Nuestro primer ensayo presencial PAES ha sido un éxito. Gran convocatoria de establecimientos educacionales de toda la Región del Maule y cientos de estudiantes han estado participando en esta actividad que hemos desarrollado, de forma simultánea en las sedes de Temuco y Santiago”, expresó Hans Heyer, Director de Comunicaciones, Admisión y Extensión.

Por su parte, Antonia Morales, egresada de la Especialidad

Técnico de Enfermería, del Liceo Técnico Profesional Diego Portales, comentó que el año pasado “no me alcanzó el puntaje porque mi liceo preparaba para el mundo laboral, no para la universidad. Entonces, yo ahora me estoy preparando en el Pre Universitario Cebal y vine a dar los ensayos porque la Universidad Autónoma es mi primera opción, pues tiene un campo clínico maravilloso”.

Al respecto, Camilo Gamín, egresado del Liceo Diego Portales de Linares, recalzó que



le gusta “la universidad, es un ambiente bien agradable; y estoy preparándome para estudiar Medicina, pero se nota que aquí son bien comprometidos

con todo”.

Para finalizar, Heyer realizó una invitación “para que el 7 de septiembre puedan participar del Segundo Ensayo Presencial PAES.

Vamos a tener varias las actividades preparadas y los facsimiles listos, para que todos los estudiantes puedan prepararse”.